

El gobierno socialista de Candelaria Testa suspende en transparencia

- **Alcorcón a la cola de los municipios menos transparentes y a la hora de responder al Defensor del Pueblo**

Alcorcón, 14 de agosto de 2025 – Según los últimos datos publicados por la plataforma DYNTRA, Alcorcón se sitúa en el vagón de cola de la transparencia municipal, cumpliendo únicamente el 48% de los indicadores analizados y suspendiendo en ámbitos clave como transparencia económico-financiera, información sobre personal político y urbanismo.

Por este motivo, el Grupo Municipal Popular de Alcorcón ha vuelto a denunciar la grave falta de transparencia del gobierno tetrapartito liderado por la alcaldesa socialista Candelaria Testa, que persiste en negar el acceso a expedientes y solicitudes de información presentadas por la oposición, limitando así su obligación legal de fiscalización y control.

El PP recuerda que esta situación no es nueva. Durante la actual legislatura, desde el Grupo Municipal Popular se han presentado varias mociones a Pleno para mejorar la transparencia en la gestión, siempre con el voto en contra y el rechazo por parte del equipo de gobierno. Esta actitud de opacidad y bloqueo constante por parte de la alcaldesa y su equipo ha obligado a los populares a recurrir al Defensor del Pueblo como única vía de acceso a la información sobre la gestión socialista del Consistorio. Unas respuestas que, desde el Ayuntamiento, se han remitido a este órgano con alarmantes retrasos, llegando en algunos casos a superar los 100 días.

Entre los episodios más recientes y graves de esta falta de transparencia destacan: la negativa de la concejal de Transición Ecológica, Movilidad, Educación y Medio Ambiente a comparecer en la Comisión Especial de Vigilancia de la Contratación sobre la rehabilitación energética del Centro de Mayores Salvador Allende; La negativa de la concejal de Hacienda a explicar en las Juntas de Distrito la subida de impuestos aplicada este año; La obstaculización de la representación de los partidos políticos en las Juntas de Distrito; La suspensión de una Comisión Plenaria por temor a perder una votación importante. Las trabas a la constitución de la Comisión de Sugerencias y Reclamaciones; la negativa a constituir la Comisión Especial de Comunicación y la falta de respuesta a más de 15 solicitudes de información y expedientes.

Ante esta situación, el Grupo Popular ha presentado una queja formal a la alcaldesa solicitando la remisión inmediata de la información pendiente y advirtiendo que, si persiste esta actitud, se adoptarán medidas de mayor entidad.

El presidente y portavoz del PP de Alcorcón, Roberto Marín Vergara, ha declarado: “*La transparencia no es una opción, es una obligación legal y ética. El gobierno de Candelaria Testa se ha instalado en la opacidad, limitando la capacidad de fiscalización de la oposición y negando*



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25

información también a los propios vecinos. Esto no solo vulnera la ley, sino que deteriora gravemente la confianza ciudadana. Si esta situación no cambia, tomaremos las medidas necesarias para que los alcorconeros tengan acceso a toda la información que les corresponde”.

El PP de Alcorcón reitera su compromiso con una política útil, abierta y transparente, que garantice el control del uso del dinero público y la participación ciudadana real en la vida municipal.

**OFICINA DE INFORMACIÓN**

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25